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投资股市能发财吗？投资股市能发财吗现在

最近股市火了，炒股真的可以发财吗

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。

炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
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市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。

股市好赚钱吗

第一，赚钱的时候都是趋势行情赚钱，一旦趋势行情没了，进入震荡市，震荡市就
是绞肉机，绝大多部分人是在震荡市把利润搞没了，因为震荡市的操作思路和趋势
行情的思路手法是反向的，俗称震荡杀趋势，因为大部分人赚的钱都是趋势来的，
用趋势的思路在震荡市里面就会亏没了。

第二，绝大多数人高估自己的能力，无所畏惧，特别是赚了钱的人，更有这种倾向
，没有经历过几次大起大落不会意识到一个问题，就是我们一年里面能看懂的行情
只有30%，其他的行情做就可能亏。但是绝大多数认为自己能做70%的行情，高估
自己的能力是普遍现象，不信看看评论就知道了，能人很多。

第三，即使赚钱的人，也不一定真就有本事，趋势行情赚钱，90%靠运气的，就
是那句话靠运气赚来的钱会凭本事亏回去。一个投资者如果没有非常成熟的实战能
力强的交易系统，那最后就是亏，没跑的，而能有这种成熟交易系统的没有个3,5年
是出不来的，而且这3,5年还得真的思考练习，总结，是要努力的，不是你在股市炒
了3,5年就行的，股市外的功夫得下到。

第四，股市门槛低到了跟赌场一样，那多数亏钱就是正常的了。而股市是一个市场
，也是一个赌场，也是一个战场。就市场和战场而言，多少人都没有什么概念，赌
场倒是接触的多，毕竟大家都经常打麻将，所以中国大部分投资者是属于打麻将类
型的，但是麻将可能会打的好，到了股市，麻将那点经验在市场中也可能被忽略。

第五，扪心自问一下，每个人来股市是真的当做一个事业来投资的，还是当做一个
刺激的游乐场来娱乐的呢，我觉得绝大部分人是来娱乐的，可能嘴上不承认，但是
实际行动就看出来了，比如买一个股票的理由是五花八门，哪有什么专业技能，既
然是来娱乐的，肯定是要亏钱的，你什么时候见过KTV唱歌不花钱的呢。

话有点黑，但是这都是我做培训这么多年成千上万学员中总结出来的。

炒股靠技术能挣钱吗

炒股无论靠技术还是靠基本面，都不一定能赚钱。要因人而异。

技术只是个武器，你得会用，而且要会熟练运用。

                                    2 / 4



智行理财网
投资股市能发财吗？投资股市能发财吗现在

要做到这一点并不容易。有两个前提：你得始终保持热情，你得舍得花大量时间精
力去学习和研究。

技术有个缺点就是滞后。对这一点你得有充分的认识。比如，某股从技术上讲它明
明发出买入信号了，一买入，它却跌了。形态又变了。往往让你无所适从。

所以，如果炒股想靠技术赚钱，看中长期趋势要靠谱得多。

股市中散户能挣钱么

感谢邀请，散户在股市里能挣钱么这个问题也是老生常谈了，其答案也是明确的在
股票市场中，只有少数人能挣到钱。其他大多数人都挣不到钱，反而容易亏钱。虽
然说A股市场散户占了80%，另外20%是各类的机构投资者，但是投资股票不是你
人多就可以占优势的，乃是看你是否具备在股市生存的技能。因为各类机构投资者
他们都是集团作战，有各类专业的人士研究各个投资方向，个人投资者想和机构掰
掰腕子是行不通的，那么只有在散户中厮杀出来的投资者才能够获取股市的红利。

为什么那么多散户不愿意走

从我个人进入股市一直到现在的切身体会来说，当初进入股市是看到别人都说赚钱
了，而且赚了很多！我是07年春节之后正式踏入这个泥坑到现在无法脱身的。自20
05年大盘见底998点之后经过2006年一年的上攻行情，到07年初满市场都是赚钱
的喊声，喊的人心痒痒，就像股市这里遍地黄金，你只要进来就可以赚钱一样。

那时刚毕业没多久的我真是啥也不懂，自以为在学校看了几本书，看了几个股票视
频就可以了，然后就毅然决然的踏入了这个市场。刚开始也赚了毕竟牛市，但是自
从2007年的5·30行情之后，中小板的个股大部分见顶开始调整了，剩下权重还在拉
指数。自5·30之后我就感受到了什么叫亏钱，当时心高气傲以为自己可以赚回来的
，继续操作，结果却亏越多。这个时候满脑子就是赶紧找到一只牛股把亏的钱捞回
来（有这样心态的小伙伴在下面留言吧……）。

还好在2007年10月我认识到再这样下去，打工赚的这些钱就没了，于是果断止损
再次进修学习，后期也是边学边做边总结，才走到现在。我相信很多散户不是不愿
意走，而是不甘心走，总想着把亏去的钱赚回来。那么给你一个忠告：如果你现在
还在亏损，那么建议你暂时停止操作，进修学习，建立自己的交易系统之后再边做
边完善。

在这80%的散户中仅有少数能盈利
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不是我给大家泼冷水，在这80%的散户（网络数据是1.4亿）当中也仅有10%的散
户可以盈利。在前面的问答中也提到过，股市铁律7:2:1，古今中外从未被打破。因
为股市不产生财富，它是财富再分配的过程，说的不好听一点就是资金掠夺的盛宴
。作为散户不要妄想能胜过庄家，不可能的，你只能超越这1.4亿人里的大多数人才
可以实现盈利。

如何才能获利

个人投资者想要在市场中获利，必须要有所取舍，学会和趋势做朋友，围绕着趋势
建立交易系统才有机会成为那盈利的10%的人。

以上升趋势为核心构建交易系统，就可以把盘整无趋势的个股排除掉，直接放弃下
降趋势股票的分析，个人认为分析非上升趋势的个股就是在浪费时间。只有专注上
升趋势，将你学到的各种买入的方法，融入到对上升趋势的研判当中，你才会走出
持续亏损的泥潭进入盈利者的行列。

总结

股市中散户朋友是可以赚钱的，但仅限于有自己交易系统且能严格执行交易纪律的
那部分投资者。其他大多数人终将成为市场的牺牲品，若要改变命运，不能自怨自
艾，只能奋起学习，建立属于自己的交易系统。当你的交易系统经过市场的磨练捶
打能够给你带来稳定的收益了那么你就可以站在10%的行列里了。

普及股票知识，分享投资心得，欢迎关注笑侃股今！您的点赞、评论、转发就是对
我最大的鼓励。
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